



Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.  
Ein Mensch, der für uns da war,  
lebt nicht mehr.  
Was uns bleibt sind Liebe,  
Dank und Erinnerung  
an viele schöne Stunden und Jahre.



Zur lieben Erinnerung  
an Frau

## **Margareta Hiess** geb. Silberbauer

welche am Freitag, dem  
17. Oktober 2014, nach langer  
Krankheit, versehen mit  
der hl. Krankensalbung, im  
88. Lebensjahr von Gott  
zu sich gerufen wurde.

### **Danke**

für ein stilles Gebet,  
für eine stumme Umarmung,  
für das tröstende Wort,  
gesprochen oder geschrieben,  
für einen Händedruck,  
wenn die Worte fehlten,  
für alle Zeichen der Liebe  
und Freundschaft,  
für Blumen und für  
das letzte Geleit.

Die Angehörigen

[www.bestattung-sekora.at](http://www.bestattung-sekora.at), Tel. 02713/8440-0

